

## Parrainage d'Olivier

Olivier a obtenu en juin dernier son baccalauréat. Sa famille n'ayant pas les moyens financiers pour la poursuite de ses études, un adhérent de l'association a accepté de le parrainer. Bon élève au lycée, malheureusement Olivier n'a pas été assidu au cours de cette formation médicale. Peut-être n'était-il pas soutenu par sa famille, sa maman a été gravement malade ? Les responsables sur place lui ont demandé d'arrêter la formation qui avait un coût pour la personne qui le parrainait. Ce projet a peut-être été un peu hâtif.... La rentrée des élèves étaient déjà faites depuis quelques semaines lorsque Olivier a rejoint le groupe.

Une prochaine fois nous prendrons plus de temps et de garanties pour engager un parrainage.